



🕒 Energetik und Spiritualität

Lösung emotionaler Blockaden mit Kinesiologie

Unsere Emotionen bestimmen unser Leben. Sie beeinflussen unser Denken, unser Handeln und unsere Beziehungen. Manchmal bleiben sie aber in uns „stecken“.

Wenn Emotionen sehr negativ oder stark sind, werden sie im Körper eingeschlossen und gespeichert und können dann zu körperlichen und seelischen Beschwerden führen, Liebe, Glück und Zufriedenheit blockieren.

Und weil eingeschlossene Emotionen, wie der Rest des Körpers, aus Energie bestehen, üben sie einen schädigenden Einfluss auf das physische Gewebe aus und können auch akute Schmerzen verursachen.

Das Lösen dieser Emotionen bringt die Energien wieder zum Fließen, der Körper kommt in die Selbstheilung, physische oder emotionale Schwierigkeiten verschwinden oder werden viel besser handhabbar.

Im Seminars lernen Sie das kinesiologische Austesten der im Körper eingelagerten Emotionen mit diversen Muskeltests kennen.

Bitte legen Sie sich einen Magneten für das Online-Seminar bereit, z.B. einen größeren Kühlschranksmagneten.

Das Seminarangebot richtet sich sowohl an energetisch und naturheilkundlich arbeitende Therapeuten/innen sowie auch an alle am Thema interessierte Berufsgruppen.

Termin

Di, 17.02.2026
11:00–18:00 Uhr

Preis

155,00 €

Schule

Paracelsus Heilpraktikerschule
Saarbrücken
Bahnhofstr. 31, 2.OG über Modehaus Zara
66111 Saarbrücken
Tel. 0681-3 22 62

Seminarnummer

SSH66220126

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 21.01.2026

Dozentin

Britta Grötsch

Physiotherapeutin, Psychologische Beraterin, Schamanin, zwei Kinder; Nach zahlreichen Fachfortbildungen wie Dorntherapie, manueller Triggerpunktbehandlung, Kinesio-Taping und vielfältigen Weiterbildungen in präventiven Massagetechniken leitete Frau Grötsch von 2007–2016 ihre Praxis für Physiotherapie in Saarbrücken. Es folgte eine Ausbildung zur Psychologischen Beraterin mit Fachqualifikation in Systemischen Verfahren und Reinkarnationstherapie. 2018 bildete sich Frau Grötsch in pferdegestützter Therapie weiter, 2021 folgten Ausbildung und Initiation zur Schamanin. Ergänzend zu ihrer Arbeit als Reittherapeutin, Psychologische Beraterin und Schamanin arbeitet Frau Grötsch seit 2010 mit Begeisterung als Dozentin.